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Hallo,

möchte jetzt auch mal die Gelegenheit nutzen meine Erfahrungen zu schildern. Habe ca. im
Jahre 2000 im Alter von 20 angefangen Propecia zu nehmen. 
Grund war damals ein vermehrter Haarausfall, wollte meine vorhandenen Haare einfach behalten.

Vorneweg, würde mir eine Glatze stehen ... wäre mir auch der Haarausfall vollkommen egal.
Da ich aber recht gross und schlank bin
dazu noch einen eher kleinen Kopf habe, steht mir eine Glatze überhaupt nicht. Es sieht einfach
total Sch... aus.  Daher ist mir eigentl. jedes Mittel recht dieses zu verhindern.

Nebenwirkungen: Ob es wirkl. von Propecia kommt weiß ich nicht, FAKT ist aber, dass ich seit
der Einnahme von Finasterid  vermerte Lipom - Bildungen am ganzen Körper habe. 
( Hatte ich vorher nie ! )  Das sind Fettgeschwülste unter der Haut. Gutartige Tumoren.  Es
werden immer mehr ... 

Zudem leide ich seit einigen Jahren unter Angst und Panikattacken. Woher diese kommen weiß
ich nicht. Beschwerden dieser Art kannte ich vorher auch nicht.

Habe manchmal auch zieml. heftige Stimmungsschwankungen ( Depressiv, Antriebslos Alles egal
- Einstellung )

Libido ... ist auch weniger geworden wenn ich ehrlich bin.Leider.

Ich musste vor kurzem auch meinen Hausarzt wechseln weil er einfach nicht mehr bereit ist mir
Propecia zu verschreiben ( Eigentl. ein Zeichen, dass er wirkl. ein guter Arzt ist. Allerdings
brauche ich dieses Medikament )  Er meinte, Propecia wäre Tod auf Raten. Er würde dieses
nie nehmen. 

Neuer Arzt, er verschreibt es mir ohne Probleme. Selbst meine Apothekerin schaut mich jedesmal
an und fragt mich ob ich dieses Präperat ernsthaft nehmen wollte. ( Kennen uns schon seit ich
klein bin ) 

Ich frage mich manchmal selbst warum ich mir dieses alles antue. Allerdings würde es soweit
kommen, dass mir wirkl. alle Haare ausfallen ... wüsste ich nicht wie ich reagieren würde.
Mit Glatze rumzulaufen kommt nicht in Frage da es wie gesagt sehr komisch bei mir aussieht. Es
hat nichts mit Minderwertigkeitsgefühlen oder Selbstwertgefühl zutun. Ich Gefalle mir so
einfach nicht.

Naja .. es ist in gewisser Weise schon ein Teufelszeug.  Noch aber habe ich meine Haare, es sind
weniger geworden ... klar, aber alles noch im Rahmen ... ob ich das Propecia zu verdanken habe
weiß ich nicht. Habe das Medikament vorbeugend genommen als ich noch volle Haare hatte.

Werde jetzt noch zusätzl. Minoxidil anwenden. Merke jetzt doch langsam, dass ich
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Geheimratsecken bekomme. 

Meine Freunde sagen auch ich wäre total bescheurt. Aber was soll ich tun. 

So ist das halt. 

Viele Grüsse
Kalle 
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